Tschaikowski in Turnschuhen

Rund 20 000 Schülern hat das Projekt "Rhapsody in School" bislang die Begegnung mit Weltklassemusikern ermöglicht – auch in Hannover

Rund 20 000 Schülern hat das Projekt "Rhapsody in School" bislang die Begegnung mit Weltklassemusikern ermöglich von Daniel Behrenden der Behrenden Behren



Von der Großen lernen: Gesa Lücker in der Schillerschule. Burkert

Arme zu greifen: "Ein Euro pro Schüler wäre ja schon was", meint Peters. Und das ist für die Begegnung mit einem leib-haftigen Weltstar wirklich nicht zu viel.

HAZ v. 23.6.2009, S. 6 (Ressort Kultur)